

# Sammlung alter Handys endet

Von Ulrich Tondar

26. März 2023, 08:58

Die vom Ortsausschuss Kaldauen Anfang März gestartete Sammlung alter Handys und Smartphones endet am 2. April nach der Sonntagsmesse in der Liebfrauenkirche.





Bis dahin können die Altgeräte auch in den Briefkasten des Kaldauer Kontaktbüros, Antoniusweg 1, geworfen oder im Treffpunkt am Markt, Griesgasse 1, Stadtmitte, abgegeben werden. Schon jetzt bedanken sich die Initiatoren der Aktion für die erfreulich rege Beteiligung an der Sammlung, an der auch die Kindertagesstätten Abenteuerland, Murkel und Liebfrauen Kaldauen mitgewirkt haben. Sie hoffen, damit einen kleinen Beitrag zum Schutz der Umwelt – Schonung seltener und wertvoller Rohstoffe weltweit – und gegen die moderne Sklaverei – Abbau der Erze und Mineralien unter meist menschenunwürdigen Zuständen – geleistet zu haben.